

Envía tu noticia

PODER

AL MINUTO

ACTUALIDAD

EN CALIENTE

OPINIÓN

NOTA CIUDADANA

CONVERSACIONES

Las bombas de gasolina Terpel mandan de lejos en Colombia

Es de propiedad de chilenos y supera a las estaciones de servicio Biomax de hondureños y a los peruanos de Primax en un negocio controlado por compañías extranjeras

Por: Las Dos Orillas | marzo 07, 2024









Aunque fue creada hace casi 60 años como iniciativa de Ecopetrol, desde 2010 y hasta la fecha, Terpel es propiedad de la distribuidora de combustibles chilena Copec, la cual le pertenece al Grupo Angelini, uno de los más poderosos del país austral. De la mano de Roberto Angelini y de su ficha en Colombia, Óscar Bravo, esta compañía se ha sabido consolidar como la líder indiscutible en distribución de combustibles en el país a través de sus bombas de gasolina.

Según la Confederación de Distribuidores Minoristas de Combustibles y Energéticos (Comce), actualmente Terpel cuenta con 2.365 estaciones de servicio distribuidas a lo largo y ancho del territorio nacional, lo que le permite llegar a regiones apartadas del país en las que son los únicos que tienen presencia. Además, esta cifra les alcanza para acaparar el 36,2 % del mercado.

Tal es la dominancia de Terpel en el sector, que las dos empresas que completan el podio no alcanzan a igualarla ni sumando las estaciones de servicio que tienen entre ambas. Se trata de Biomax, empresa que le pertenece al Grupo Terra de Honduras y que cuenta con 1.053 estaciones y de Primax, cuyo dueño es el Grupo Romero de Perú y que tiene 1.024 estaciones. Ambas ocupan el 16,1 % y 15,7 % del mercado, respectivamente.

Otros jugadores importantes del sector son la estadounidense Chevron y Petromil, la primera colombiana de la lista. Además de los tres grandes, estas son las únicas compañías con más de 500 estaciones de servicio en Colombia (737 y 517).

Por su parte, una que está creciendo exponencialmente es Zeuss, fundada y controlada por empresarios paisas hace 16 años. Cuenta con 266 estaciones ubicadas principalmente en Antioquia y en la Costa Caribe.

Además de la distribución de productos derivados del petróleo y el gas, Terpel ha hecho una apuesta ambiciosa por mandar también con sus tiendas de conveniencia. Altoque ha sido todo un éxito hasta el punto de lograr traer de vuelta a la pizzería neoyorquina Sbarro, logrando una simbiosis perfecta.

También le puede interesar: Los cuatro extranjeros millonarios que celebran las alzas en el precio de la gasolina







Ompártelo 💢 🤇



Lo más leído

- Arrancó el tren: españoles y barranquilleros se quedaron con la línea férrea hacia la Costa
- Cuál leche es mejor en calidad y precio ¿la de D1,
- ¿Quién es el famoso compositor de vallenatos que cobra hasta 60 millones de pesos por sus canciones?
- Por cuenta de la COP16, Sarmiento Angulo y los españoles de Aena terminaron premiados por Mintransporte
- El recordado papel de Nataly Umaña que enfureció a Natalia París
- Los productos de Ara u D1 que son lo mismo pero
- Una hija de un romance mexicano, el secreto que Gabriel García Márquez siempre guardó
- El Kogi secreto donde puede conseguir 20 camisetas por solo \$100 mil
- El regreso del año rural obligatorio que quiere Minsalud alborotó a médicos y profesionales de la
- El Gobierno les quita el negocio a intermediarios y recupera 128 mil millones para sustitución

Notas recomendadas



Ellos son los dueños de El Rancherito, el tradicional restaurante paisa que causa sensación en Miami



El abogado paisa que encontró el éxito en París vendiendo chorizos, arepas y otras delicias colombianas



Este es el restaurante más pequeño de Bogotá ¿dónde queda y cuanto cuestan sus platos?



Tres museos que son joyas escondidas en Bogotá; uno tiene hasta momias

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Es hora de reconocer a los verdaderos fantasmas de... Por: Oscar Fernando Jaramillo Gerena

Caricatura: Acrobacias

¿El Gobierno del Cambio o los cambios en el Gobiern...













Etiquetas: Biomax, Primax, Terpel





La presidenta de la CGT, Miryam Luz Triana, marchó contra Petro porque la paciencia se agota

La división en una de las centrales obreras más grandes del país sacó a la calle a sus sindicatos porque se oponen a las reformas de Petro











El exalcalde Quintero sigue contra las cuerdas: la exfiscal concejal de Medellín le tiene más denuncias

Con la experiencia de haber sido fiscal contra el crimen organizado, Claudia Carrasquilla les sumará a los 501 hallazgos de Fico, 5 casos contra EPM y otros









Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.

Hacer comentario - Leer comentarios

--Publicidad--

Por: Francisco Javier Hernández Ramírez

Alerta sobre la salud mental en Instituciones de Edu... Por: Pedro Alejandro Mojica Romero

+ Notas Ciudadanas